

## Futuros maestros cordobeses reparten felicidad en la Asociación Síndrome de Down de Córdoba “Danzando la vida”

Los alumnos del Centro de Magisterio “Sagrado Corazón”, en un acto lleno de amor y empatía, visitaron a alumnos de la Asociación de Síndrome de Down de Córdoba. Como si de los Reyes Magos se tratara, los futuros maestros aparecieron en la entidad en la soleada mañana del 9 de enero dispuestos a regalar sonrisas, diversión y mucho ritmo.

Para ello, llevaron a cabo una sesión de educación física para trabajar la motricidad de los alumnos más especiales con los que hasta ahora habían trabajado, y es que la diversidad de los alumnos era tan grande, que hasta ellos mismos se sorprendieron. Y hablamos de diversidad tanto por las edades como por las capacidades motrices de los integrantes de la asociación. Todo ello no supuso un obstáculo, sino todo lo contrario, un reto más, para un grupo con mucho corazón que consiguió que ambas partes disfrutaran a la misma vez que aprendían los unos de los otros.

El desarrollo de esta actividad llenó de vitalidad y alegría a futuros docentes gracias a las sonrisas y entusiasmo de todos los participantes en la jornada “Danza la vida”.

